## Le président de la République du Guatemala M. Alvaro Arzú Irigoyen

Né le 14 mars 1946 à Guatemala, M. Alvaro Arzú Irigoyen a terminé ses études de droit à l'Université Rafael Landivar en 1972.

M. Arzú a commencé sa carrière à la fonction publique comme directeur de l'Institut de tourisme du Guatemala de 1978 à 1981. Il a été élu maire de Guatemala, la capitale du pays, en 1982, mais n'a pas pu entrer en fonction à cause d'un coup d'État militaire. Il a occupé le poste par la suite, de 1986 à 1990. Il est devenu ministre des Affaires étrangères en 1991.

Cofondateur du Parti progressiste national (PAN), M. Arzú a été élu président en janvier 1996 après deux tours de scrutin.

M. Arzú a épousé Patricia Escobar en 1983. Ils ont sept enfants.